



ASEMUCH
CONFEDERACIÓN NACIONAL DE
FUNCIONARIOS MUNICIPALES DE CHILE

Desde 1946 en la Defensa y Promoción de los Funcionarios Municipales de Chile

COMUNICADO N°08 DE FECHA 30 DE ABRIL DE 2025

ASEMUCH CHILE CONVOCA A MARCHAR

ESTE 1° DE MAYO, ¡ESTAREMOS EN LAS CALLES!

La Confederación Nacional de Funcionarios Municipales de Chile ASEMUCH, invita a las bases del país, a participar masivamente en la marcha del 01 de mayo en todas las ciudades de Chile, con el fin de iniciar nuestro proceso de movilización ascendente, e ir preparando el ambiente para la resolución de nuestras demandas sectoriales.

En Comisión de Movilización ampliada, realizada con la participación de más de 180 dirigentes del país, se abordaron las diversas formas en las cuales se comenzarán a visibilizar nuestras demandas, iniciando un proceso de movilización ascendente para llegar a un PARO NACIONAL INDEFINIDO, si el Gobierno de Chile no da respuesta a:

- a) Modificación de la Ley de plantas municipales, Ley 20.922, con el fin de perfeccionar el proceso de rediseño de las plantas municipales.
- b) Discusión inmediata para el otorgamiento de la Asignación profesional a todo evento.
- c) Discusión inmediata para el otorgamiento de la Asignación Técnica.
- d) Proyecto de Ley sobre el fortalecimiento de la Seguridad Municipal.

Recordamos que, si al día 30 de mayo de 2025, no existen respuestas concretas a estas demandas por parte del Gobierno, y si este insiste en seguir avanzando en el Congreso Nacional con el Proyecto de ley de fortalecimiento de la Seguridad Pública Municipal, que sólo pone en riesgo la vida de todos los/as funcionarios/as municipales, se dará inicio a PARO NACIONAL INDEFINIDO.

Es urgente y muy necesario contar con vuestra mayor participación en las calles de nuestro país, este 1° de mayo, por nuestras justas demandas.

Saluda atentamente,

LORENA MENARES MENARES
SECRETARIA GENERAL



MORELIA RIOBO DURAN
PRESIDENTA NACIONAL

DAVID SANTANDERTORRES
ENCARGADO COMISION MOVILIZACION